

Chile

Uno de los países con mayor actividad minera es Chile. El oro y la plata fueron los minerales que atrajeron la atención de los conquistadores en la época colonial. Hacia el siglo XIX, se comenzó con la explotación de cobre, carbón y salitre. La base de la economía chilena es la actividad minera, y más específicamente es uno de los principales productores de cobre a nivel mundial. El cobre representa el 38% de las exportaciones totales del país.

Las empresas de minería privada son responsables de la producción del 65% del cobre chileno. Se destacan las siguientes empresas: La Escondida (región de Antofagasta), que produce el 22% del total nacional, Doña Inés de Collahuasi (región de Tarapacá) y La Disputada de Las Condes (con las minas de Los Bronces en la Región Metropolitana y El Soldado en la región de Valparaíso).

Otro de los minerales importantes que es utilizado la industria es el hierro. Adquiere gran importancia en el mercado por su demanda para elaborar acero. En Chile, la producción de hierro se encuentra en la región de Atacama con numerosos yacimientos que suman el 55% de la producción nacional, siendo los principales Los Colorados y El Algarrobo. El resto lo produce de Atacama con numerosos yacimientos que suman el 55% de la producción nacional, siendo los principales Los Colorados y El Algarrobo.

La propiedad de la gran cantidad de yacimientos mineros que se encuentran instalados en Chile vienen atravesando cambios desde la década del ochenta como consocia de las inversiones del sector privado y de la presencia de capitales extranjeros.



Con respecto a la minería no metálica, el salitre fue el principal mineral comercializado desde finales del siglo XIX. Hoy en día solo se encuentra en funcionamiento la oficina y planta procesadora de María Elena (región de Antofagasta), perteneciente a la Sociedad Química y Minera de Chile (Soquimich).

Los yacimientos de azufre más importantes son los de Tacara, Chapiquiña y Guallatiri. Se encuentran ubicados en la región de Tarapacá, y Aucanquilcha en la región de Antofagasta.

Otro de los minerales no metálicos, la caliza que es el carbonato de calcio se explota en la isla Guarelo. Este mineral se emplea también para la producción del acero.

Explotación Metalífera:

- Oro
- Plata
- Hierro
- Plomo
- Zinc
- Molibdeno
- Manganeso

Explotación de minerales industriales:

- Nitratos
- Boratosla
- Sal Común
- Sales De Litio
- Potasio

Otros Yacimientos:

- Arcilla
- Caliza
- Yeso
- Cuarzo
- Feldespatos
- Carbonatos